

„Ästhetik und Funktion für Ihre Patienten“

Interview mit der Präsidentin und CEO von Nobel Biocare, Heliane Canepa

DR. TORSTEN HARTMANN/DÜSSELDORF



Heliane Canepa,
Präsidentin und CEO von Nobel Biocare

Wie sehen Sie die derzeitige Wettbewerbssituation im weltweiten Implantatmarkt unter Berücksichtigung der stetig wachsenden Zahl von Anbietern?

Die Anzahl der Unternehmen, die Implantatsysteme anbieten, steigt stetig. Stellen doch Implantate eine sehr attraktive und permanente Lösung für die Patienten dar. Sie verlangen diese Behandlung immer öfter und die Zahnärzte sowie eine Vielzahl von Unternehmen reagieren auf diese wachsenden Bedürfnisse.

Wie reagiert Ihr Unternehmen auf diese Entwicklung des Gesamtmarktes?

Nobel Biocare ist Pionier und weltweiter Marktführer im Bereich Zahnimplantate. Wir haben sowohl die am besten und meist klinisch und wissenschaftlich dokumentierten als auch die innovativsten Produkte. Dies wird an Behandlungskonzepten wie zum Beispiel dem neuen Konzept Immediate Function™ deutlich. Hier kann der Patient das Implantat und die prothetische Versorgung während nur eines Behandlungstermins erhalten. Mit neuen Behandlungskonzepten sind wir dem Wettbewerb einen Schritt voraus. Besonders Augenmerk legen wir auf die Förderung und Schulung von Zahnärzten, die in die Implantologie einsteigen möchten.

Welche Bedeutung hat in diesem Zusammenhang der deutsche Markt für Nobel Biocare, auch im Hinblick auf eine wachsende Zahl von Unternehmen mit Nachahmer-Produkten?

Produkte, die unsere Entwicklungen kopieren, gibt es schon viele Jahre auf dem Markt. Die Zahnärzte schätzen unsere klinisch geprüften Innovationen und die besseren Konzeptlösungen bei den Produkten. Außerdem wissen unsere Kunden, dass wir als weltweit agierendes Unternehmen immer da sein werden, und damit Produkte für die spätere Versorgung von Patienten anbieten können. Als Marktführer entwickeln wir ständig neue Konzepte und fürchten diese Marktentwicklung nicht, auch wenn wir diese sehr aufmerksam verfolgen.

Mit dem neuen Produkt NobelPerfect präsentiert Nobel

Biocare ein Implantat zur Lösung hochästhetischer Fälle im Frontzahnbereich. Welche Vorteile bietet dieses System dem Zahnarzt und welche Erwartungen haben Sie an dieses neue Produkt?

NobelPerfect ist ein Implantatsystem für Patienten, die eine bestmögliche und langfristige Ästhetik wollen. Sie wünschen sich eine optimal geformte Papille auch auf längere Sicht und kein schwarzes Dreieck zwischen den Zähnen. Dieses ist durch das scalloped (bogenförmige) Design des Implantatkopfes möglich, eine einzigartige Entwicklung von Nobel Biocare. Das Produkt ist sehr gut im Markt aufgenommen worden und entwickelt sich wie geplant. Es ist sicherlich nicht für jeden implantologisch tätigen Zahnarzt geeignet, da man bei NobelPerfect eine gewisse Erfahrung in der Implantologie haben sollte, um es optimal anzuwenden.

Im Januar 2004 veranstalten Sie in München den Deutschen Kongress von Nobel Biocare unter dem Motto „Ästhetik und Funktion für Ihre Patienten“. Was dürfen die Teilnehmer erwarten?

Der Deutsche Kongress in München wird eine großartige Veranstaltung. Einige der weltweit besten Referenten werden anwesend sein, die Vorträge werden übrigens ausnahmslos in Deutsch gehalten. Geplant sind auch zwei Live-Operationen, die von der Universität Erlangen aus übertragen werden. In München wird zudem die Produkteinführung des neuen Implantats NobelDirect stattfinden. Mit unserem Programm haben wir an alle Bereiche der Implantologie gedacht. So sind spezielle Programmpunkte für Chirurgie, Prothetik wie auch für die Zahntechnik vorgesehen. Beim Deutschen Kongress von Nobel Biocare wird besonderes Augenmerk darauf gelegt werden, die besten Behandlungsmethoden für Patienten aus ästhetischer und funktionaler Sicht vorzustellen. Außerdem werden auch neue Forschungsergebnisse im Bereich der Weichgewebsheilung vorgestellt, die die Art und Weise der Behandlung der Patienten mit Zahnimplantaten verändern werden.

Hier noch einige Namen der Referenten, die den Kongress in München aktiv mitgestalten werden:

Prof. Strub, Prof. Dragoo, Prof. Neukam, Prof. Reich, Prof. Maillath-Pokorny, Prof. Schliephake, Prof. Watzek, Prof. Wichmann, Prof. Wachtel, Prof. Wagner, Priv.-Doz. Dr. Murat Yildirim, Dr. Wöhrle, Dr. Bayer, Dr. Blatz, Dr. Dawirs, Dr. Glauser, Dr. Jovanovic, Dr. Meyenberg, Dr. Nölken, Dr. Richter, Dr. Schüpbach, Dr. Schuppan, Dr. Stappert, ZA Troost, ZTM Hegenbarth, Dipl.-ZT van Iperen, ZT Fischer.

Wir freuen uns, den Teilnehmern des Kongresses ein so attraktives Referententeam präsentieren zu können und erwarten eine große Anzahl von interessierten Zuhörern aus ganz Deutschland.

Der Beitrag basiert auf den Angaben des Herstellers.